
定例教育委員会（１１月度）議事録（要点筆記）

１． 開会及び閉会に関する事項

○開催日時

　　

令和６年 目 月１２日（火）
開会『５時「５分 閉会「６時００分

○開催場所 直方市役所６階第３委員会室

２． 出席者及び欠席委員の氏名

○出席者

　　　

教 育 長

　　

山本

　

栄司

教育委員

　　

中野

　

昭子

　　　

阿部

　

英子

内藤

　

誠治

○欠席者

　　　

篠田

　

尊徳

３． 教育長、 教育委員および傍聴人を除く外、 出席した者の氏名

　

教 育 部 長

　　

熊井

　

康之

　　　　　

こども育成課長

　　

岩尾

　

栄子

　

学校教育課長

　　

石松

　

敏幸

　　　

～

　　

文化１スポーッ推進課長

　　

長田

　

正志

　

学校教育課管理主事

　　

井手上

　

大輔

　　　　

教育総務課長

　　

松本

　

直生

　

学校教育係長

　　

守田

　

雄樹

４． 教育長の報告

　

別添資料参照 （教育委員会行事報告、 教育委員会行事予定）



５． 議題及び議事の大要

議案番号 内容
結果

主管課 趣旨

議案第１５号 直方市図書館協議会委員の委嘱について

可決文化・スポー

ツ

　

推

　

進

　

課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第「項第１０号
議案概要…直方市図書館協議会委員の任期満了に伴う、新たな委

員の選出を行うもので、 新任は３名（９名中）である

※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

議案第「６号 直方市学校規模適正化基本計画検討委員会規則の制定について

可決
学校教育課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規貝－」第２条第２号

議案概要…直方市学校規模適正化基本計画検討委員会の組織及
び運営に関する必要事項を定めるもの
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

議案第１７号 直方市学校規模適正化基本計画検討委員会への諮問について

可決
学校教育課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第１４号

議案概要”・直方市の目指す学校規模について検討することなど、
市立学校の規模適正化に関する基本的な計画に関することにつ

いて諮問する
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

議案第『８号
直方市教育委員会教育施設等防火管理規程の一部を改正する教
育委員会庁達について

可決

教育総務課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第２号
議案概要…登録されている

　

２ か所 （直方市教育研究所、 直方市

地域子育て支援センター）は、所管替え等により、規程における
「教育施設等 （別表第１）」 から削除する

※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。



○協議事項

　

な し

○報告事項

　

◎令和６年度直方市保育所等給食支援費補助金交付要綱について【こども育成課】

　　

経緯…直方市補助金交付規則に基づき、 直方市保育所等給食支援費補助金交付

　　　　

に関し必要な事項を定めるもの。

　　

報告概要…令和６年６月制定の福岡県保育所等給食支援費補助金交付要綱に合

　　　　　　

わせて、９月補正予算を計上するとともに、令和６年度直方市保育所

　　　　　　

等給食支援費補助金交付要綱を制定するもの。
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

◎直方市認可外保育施設利用者支援事業補助金交付要綱について【こども育成課】

　

経緯…直方市企業主導型保育施設利用者支援事業補助金交付要綱を全部改正す

　　　

る も の。

　

報告概要…８時間程度／日、月単位で預けられる施設に通うお子さん、 小学校就

　　　　　

学前・同一世帯に子が２人以上いて長子ではないお子さんがいる利用

　　　　　

者が、通常の認可施設に預ける場合と同じ補助が受けられるように要

　　　　　

綱を整備するもの。
※詳細は資料を参照
委員意見質問、 特になし。

◎直方市地域子育て支援センター運営業務委託プロポーザル評価委員会要綱につ

　

い て

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【こ ど も 育 成 課】

　

経緯…直方市地域子育て支援センター運営業務を委託するにあたって実施す

　　　

る、 公募型プロポーザル方式による受託候補者の選定を行うため。

　

報告概要…委員は、商工観光課長、子育て・障がい支援課長、財政課長、子ども

　　　　　

の保護者又は民生委員・児童委員、 保育所、 認定こども園又は幼稚園

　　　　　

事業主代表、直方市地域子育て支援センターに詳しい者としてこども．

　　　　　

育成課幼 早教育推進係長の６名で構成する。

　　　　　

年内に委託業者が決定する予定。
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。



◎直方市男女共同参画センター条例及び同条例施行規則の廃止について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【文 化 ・ ス ポ ー ツ 推 進 課】

　

経緯…条例の制定開廃は議会の議決が必要なため、「２月議会に提案をする前

　　　

の報告

　

報告概要・”中央公民館敷地内の直方保健福祉センター（仮称）の建設に伴い、 直

　　　　　

方市男女共同参画センターは来年度解体となるため、男女共同参画セ

　　　　　

ンターの設置・管理および運営に関し必要な事項を定めた条例及び同

　　　　　

条例施行規則 を、 令和 ７年４月 １日をもって廃止をしようとするも

　　　　　　

α）ｏ

中野委員

　

直方市男女共同参画センター条例が廃止とのことですが、 男女共同

参画推進係がなくなるということではないか。
熊井部長

　

係がなくなることではない。

０その他

　

◎「２月行事について【学校教育課】

　　

委員意見質問、 特になし。

◎中学生海外派遣事業

　

派遣団員報告会の開催について【文化・スポーツ推進課】

　

教育委員宛ての案内。
・

　

今夏に中学生海外派遣事業を実施し、 中学生 ８ 名をフィンランドに派遣した。

　

その派遣団員８名の報告会を、「２月 ２「

　

日土曜日、 ユメ ニティ のおがた小ホー

　

ルにて開催する。

◎学校規模適正化の検討に関する市長への申し入れについて 【学校教育課】

　

本日議決いただいた、議案第 ％ 号の直方市学校規模適正化基本計画検討委員会

　

規貝１１第３条「組織」に規定のある「関係行政機関の職員」として直方市防災・地

　

域安全課長を委員として任命していただきたく、防災・地域安全課長は市長部局

　

職員なので、 教育委員会より市長へ任命させてほしい旨の申し入れを行いたい。

　

学校規模適正化計画の内容は、「直方市の日指す学校規模」、「将来的な学校数、

　

配置」 の方向性を示すこととしたい。 盛り込みたい内容の 「 つに学校施設のこ

　

とがあるが、施設管理や修繕について、市全体の公共施設の管理や財務面からの

　

検討について市長部局でも行ってほしい旨の申し入れを行いたい。

　

申し入れの内容や仕方については、 協議中のため別途報告する。



◎会議録署名委員の指名について

　

内藤委員を指名

６． 閉会

（署名）
直方市教育委員会教育長

Ｊ＼

　

本

　

来

　

罰

（署名）
直方市教育委員会教育委員

　

色隆 爪々お


